

La fête de la Musique au Beau Vallon : Une métamorphose en musique et en mouvement

À l'occasion de la Fête de la Musique, l'hôpital psychiatrique du Beau Vallon ouvre ses portes au public pour une après-midi artistique et festive, placée sous le signe de la métamorphose.

Rendez-vous le vendredi 20 juin 2025 dès 13h pour découvrir un spectacle itinérant en trois tableaux, fruit d'un travail collaboratif entre patients et membres du personnel. Une manière sensible et poétique d'aborder les transformations intérieures, les passages psychiques et les états de transition qui façonnent l'être humain.

Cette célébration mêlera musique, danse, théâtre et convivialité, avec en fil rouge une exploration artistique de la notion de changement : entre lumière et obscurité, chaos et renaissance.

« Nous allons chanter les êtres et les corps qui ont revêtu des formes nouvelles et qui ont subi des changements divers. » – Ovide

Programme

- 13h00 – Accueil et début des festivités
- 13h15 – 1er tableau : « Au début, le chaos » – Espace Cassiers
- 14h00 – 2e tableau : « Brume d'éclosion » – Bois du Beau Vallon
- 14h45 – 3e tableau : « Le sentiment océanique » – Espace détente (devant le self-service)
- 15h20 – Émission radio en direct : « C'était le temps des fleurs » – Radio Chevauchoir
- 16h00 – Concert de reprises (cover) – Espace détente
- 17h30 – Vernissage de l'exposition « Chimères » : reportage photographique de Tom Volont – Espace Cassiers



Référente Art

Élodie Slaney
elodie.slaney@beauvallon.be
+32 (0)81 721 332

Cellule communication

Zélie DION - Chargée de communication
zelie.dion@beauvallon.be
+32 (0)81 721 479